

# *Un dirigeant socialiste rappelle le legs d'Hugo Chávez au Venezuela*

---



Caracas, 25 janvier (RHC/PL)-Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a mis en exergue le legs d'Hugo Chavez pour la Révolution Bolivarienne et il a lancé un appel à défendre sa mémoire.

Au cours de son programme de télévision « "Con el mazo dando", diffusé depuis la localité de Mukumbarí, dans l'état de Mérida, Diosdado Cabello qui est également député à l'Assemblée Nationale, a appelé les Vénézuéliens à préserver l'œuvre et la pensée d'Hugo Chávez face aux attaques continues de la droite.

« La campagne de calomnies que mène la droite vénézuélienne contre sa mémoire démontre l'actualité et la force des programmes lancés par Hugo Chávez en faveur du peuple, spécialement de ceux qui, historiquement, étaient exclus » -a-t-il relevé-.

Il a ajouté que la remise de logements à 1 411 516 familles et l'octroi de pensions à plus 3 200 000 personnes âgées est une partie du legs d'Hugo Chávez à la Révolution Bolivarienne.

Diosdado Cabello a également cité la progression vers la construction d'un nouveau modèle de justice sociale qui montre des acquis comme l'éradication de l'analphabétisme et la réduction des indices de pauvreté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119638-un-dirigeant-socialiste-rappelle-le-legs-dhugo-chavez-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**